

Die Engel von nebenan

Nachbarschaftshilfe gewährte Blick hinter die Kulissen

ROTH – Die Nachbarschaftshilfe Roth beteiligte sich an der Aktionswoche „Zuhause daheim“. Sie lud an zwei Tagen zu einem „Blick hinter die Kulissen“ ein und organisierte einen Vortrag zum Thema senioren-gerechtes Wohnen.

Die Ehrenamtlichen der Nachbarschaftshilfe freuten sich über zahlreiche Besucher, die sich umsahen und sich über die Angebote der Nachbarschaftshilfe informierten. Es fanden sich auch einige Personen, die sich ein ehrenamtliches Engagement bei der Nachbarschaftshilfe vorstellen könnten.

Mit regem Interesse wurde der Vortrag zum Thema „Wie gestalte ich mein Wohnumfeld senioren-gerecht?“ verfolgt. Gerhard Kunz vom „Pflegestützpunkt Landkreis Roth“ erläuterte, welche Möglichkeiten es gibt, die eigene Wohnung barrierefrei umzubauen.

„Alles in allem war das für uns eine erfolgreiche Woche“ – dieses Resümee zogen die aktiven Helfer. Sie waren sich einig, dass so eine Aktion wiederholt werden sollte.

Nähere Infos im Netz unter www.nachbarschaftshilfe-roth.de oder unter (0 91 71) 92 60 416.